



Des retraités « aux petits oignons »

Il y avait une belle ambiance au restaurant Le Jardin de Montilier ce mercredi 6 novembre 2024 lors du repas annuel des retraités. 72 convives ont participé à cette agape collective organisée par la Commune de Cressier.



06.11.2024 © M. Julmy

6.11.2024 : 69 personnes dont une partie des 72 retraités, 4 membres du personnel et le syndic (dev.à droite)

Notre syndic David Humair a accueilli les participants par ces mots :

« C'est avec une immense joie et un grand respect que je me tiens devant vous aujourd'hui pour célébrer ce moment qui vous est dédié et qui occupe une place particulière dans notre communauté. Chaque année ce repas est l'occasion de reconnaître votre contribution précieuse dans notre village, de nous rappeler que vous êtes les gardiens de notre histoire, de nos traditions et de nos valeurs.

Vous qui avez vu évoluer ce village à travers les décennies, vous avez connu ses joies et ses peines, vous qui avez contribué à bâtir ce qu'il est aujourd'hui, vous êtes bien plus que des témoins de notre passé : vous êtes notre mémoire vivante, le lien entre les générations et c'est grâce à vous que nous savons d'où nous venons et qui nous sommes. Vos souvenirs, votre expérience, votre sagesse sont un trésor inestimable pour chacun d'entre nous.

Aujourd'hui nous souhaitons vous exprimer notre gratitude pour tout ce que vous avez apporté et continuez d'apporter. Ce moment est aussi une célébration de votre résilience, de votre générosité et de votre esprit de partage.

Que ce soit en offrant des conseils aux plus jeunes, en perpétuant nos traditions ou simplement en étant là, avec votre bienveillance et votre sourire vous nous inspirez et nous guidez. Ensemble vous formez une communauté où chaque génération apprend des autres, où les liens se tissent et se renforcent.

Alors en ce jour permettons-nous de célébrer la richesse que vous incarnez, que ce repas soit pour vous un moment de convivialité et de plaisir, une occasion de renouer avec des amis, de partager des histoires et de créer de nouveaux souvenirs.

A vous tous chers aînés nous adressons nos plus sincères remerciements, Votre présence illumine notre village et nous sommes fiers de vous rendre hommage aujourd'hui. Nous espérons que cette journée sera à la hauteur de votre dévouement et de la place que vous occupez dans nos cœurs.



David Humair

Merci pour tout ce que vous êtes, pour tout ce que vous nous transmettez. Profitez de cette journée, elle est la vôtre, merci ! » **MJ**

David Humair ajouta pour les statistiques :

Nous avons invité 158 personnes, 72 ont répondu présent, c'est très bien.

Le doyen du village est **Monsieur Robert Morandi** (97ans), la doyenne du village est **Madame Nelly Tschanz** (96 ans).

Le doyen du repas est **Monsieur Hans Locher** (89 ans) et la doyenne **Madame Ida Grünig** (92 ans), que nous félicitons.